

Le président du Venezuela assure que l'armée renforce sa loyauté au peuple et à la Révolution



Caracas, 28 janvier (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que la Force Armée Nationale Bolivarienne renforce sa loyauté envers le peuple, la Révolution et envers la patrie face au panorama putschiste dirigé par les États-Unis et leurs alliés en Amérique Latine et en Europe.

Depuis le siège de la 41e Brigade Blindée dans le Fort Paramacay, situé dans l'état de Carabobo, Nicolás Maduro a donné le coup d'envoi de manœuvres militaires dans le cadre de la préparation et de l'entraînement pour la défense de la souveraineté vénézuélienne.

Le chef d'état a réaffirmé que l'armée est totalement engagée envers le pays et envers la Constitution. Il a appelé les soldats à être vigilants face à la tentative putschiste en marche après que Juan Guaidó se soit auto-proclamé président par intérim.

Nicolás Maduro a assuré qu'avec la préparation des troupes qui aura lieu du 10 au 15 février l'on démontrera aussi la capacité opérationnelle de l'union civique et militaire aux côtés des Milices et en compagnie du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182128-le-president-du-venezuela-assure-que-larmee-renforce-sa-loyaute-au-peuple-et-a-la-revolution>



Radio Habana Cuba